
------------------------ CR COMAC 01/06/23 -------------------------

Evènements passés :

• 18-21 mai : Rencontre les monnaies locales le Vigan

50 personnes, très intéressant. Finalement, toutes le monnaies locales ne sont pas dans ce mouvement (ex : 
l'Eusko, qui est un "gros").
A senti des conflits internes entre les différents mouvements : MLCC, SOL, Kohinos, Lokavaluto.
A rencontré toutes les MLC AURA.

• Visio 31/05 MLC AURA :

Points clefs : petites tâches porte d'entrée, responsabiliser, les rendre rapidement légitime pour parler de la 
monnaie, les garder avec la convivialité et qu'ils soient à l'aise dans la tâche qu'ils réalisent.
Les 2 stagiaires + Alexia nous feront un retour (peut être lors de l'apéro bénévole)

• Formation Lokavaluto (Gema) : besoin de se prononcer fin juin sur l'adhésion

Evénements à venir :

• Alexis Zaïr veut rencontrer toutes les MLC -> LM lui propose avant apéro bnv ou le lendemain matin.
• Temps MLC AURA 7/8 octobre  Bourgoin Jallieu (38300). Rencontres et discussions de la pertinence

d'une régionalisation des MLC AuRA.

LM préinscrite.
Prévoir un budget pour repas / location lieu / nuits

• Formation IMLC Morestel 24/25 Novembre -> Patricia, Gema et Laurence inscrites.

formation régionale relations aux collectivités et développement des ressources
Prévoir budget : hébergement (24 euros par nuit) + frais de repas + transport. 

• Petit dej des pros -> 1ère semaine du juillet chez Day by day. Le mardi 4 juillet de 8-9h --> à mettre 
dans la prochaine infolettre (PM), Gema confirme Adeline, Laurence fait event fb, SA relance Pierre 
pour le sujet centralisation, Alexia fait le mail et le transfère à LM.

• Temps convivial bénévoles

27/06 au Woodstock si beau, repli chez un membre en cas de pluie.
Débrief stage Florence --> LM lui propose le lendemain aprem
(Laurence retrouve l'enregistrement de la radio KGB pour poster sur RS)
--> Laurence passe à Ilona (et à Mathilde et Corinne)

• Retour stage Florence

Sera là au temps convivial. Elle nous fera un retour soit juste avant l'apéro, soit le lendemain matin. Nous 
fera un petit rapport.
A travaillé sur monnaie locale, circularité, intérêt écologique, plusieurs entretiens (Eric Servel, Grand 
Annecy, Adeline Day-by-day et Coralie Atlan, Yannick Petroff Le Lien St Etienne et mvmt SOL). Tous ces 
CR sont sur le framateam. Va contacter des potentiels fournisseurs de Coralie et Adeline. 7 ou 8 contacts 
repérés en tout. Fini semaine prochaine.



• Cadrage stage Ilona

RdV avec Gema lundi 8h.
Démarchage pros, pourquoi les ex-adhérents sont partis.
A un camarade qui fait son stage à l'Elef (lien à faire pour toucher des aides de la région). Vont voir pour 
faire de la coopération.
Faire un lien avec Florence.
Si Romain ne se met pas vraiment en route : elle peut aussi gérer les 
RS.                                                                    

• Projet de démocratie alimentaire

S’associer à un projet de démocratie alimentaire déposé par une association porteuse "Le cri de l'oeuf" mais 
dans le cadre d'un collectif d'associations-organisations. Celles ci doivent être diversifiées et pas seulement 
des associations de la transition et des maraichers bios. 
Le projet déposé permettrait de salarier une personne pour structurer le projet à l'aide du comité de pilotage 
auquel pourrait s'associer la Gentiane. Il faut créer un cahier des charges commun. La mairie s'engagerait sur 
du foncier et peut mettre à disposition un technicien pour relecture de l'appel à projet). CCAS et secours 
catholique impliqués. 
Objectifs : commencer à créer des groupes de démocratie alimentaire et créer un mini Tiers lieu pour parler 
d'alimentation. 
19 juin : L'Equipe présente de projet ; Si nous sommes intéressés, nous sommes invités pour une présentation
du projet commun et demande pour signature d'une lettre d'engagement à être dans le comité de pilotage et 
pour créer la suite. 
Date finale de l'appel à projet "Mieux manger pour tous" (Projet région) 30 juin
--> Décision de confirmer l'intérêt de participer à la réunion du 19/06

• Subventions mairie Annecy

Rdv avec Alexandre Mulatier-Gachet
-> Subvention de 1100€ : la Gentiane est transverse et donc ne rentre pas dans leurs silos, ce qui complexifie 
l'octroiement simple de subventions.
-> Ont insisté sur la nécessité d'un local
--> Contacter Mathilde MOSSE Grand Annecy 

• Liste mail bnv

Partage des résultats du sondage --> Bien dire quand on attend une réponse. 
Sonia fait partir la prochaine semaine pro.
Certaines personnes n'aiment pas Framateam car sur PC -> utiliser Mattermost ou la page sur le portable.

• Fin contrat Sonia

Suivi des tâches dernier COMAC

• AG 2

--> LM finit le CR.

• Développement des pros

Des pros à rencontrer et accompagner pour finaliser leur adhésion :



- Ariane Feenouille veut adhérer en ligne RV à prévoir. 
- Idem pour Fermaculture --> Gema s'en occupe. Pas de réponse par mail. 
- Fabienne Demez a un contact : Jacqueline Depres --> Patricia s'en occupe
- La personne qui s'occupe du camping de St-Jo --> demander à Adeline de Day-by-day -> Si Gema y 
retourne elle lui demande
- CGA -> Gema pas de réponse. Laurence lui donne directement le mail de la présidente
- Auditorium -> Gema pas de réponse, demande à Yves.

Biocoop rue de la paix manque 5 gentianes -> Gema voit avec Karine 

Patricia indique que la boulangerie rouge chez qui café brumes se fournit devrait passer en gentianes --> 
Finalement Mathilde GOURDIN connaît et va le voir directement.
Patricia démarche BiOCOOP SEMNOZ
LM Granny Smith

Prochain petit dej pros -> Day bay day Gema ?
Sonia vérifie la carte des pros --> tous adhérents présents

Laurence doit contacter la Ronde du bio pour récupérer le solde Gentianes

• Contacter les pros

Mailchimp, gmail, lokavaluto -> plein de liste d'adresses mails. Il faut homogénéiser et avoir qu'une seule 
BDD
Attention si on passe sur Lokavaluto, ne pas perdre les 900 destinataires.
--> Pierre fait une réunion avec le groupe pro sur ce point (Sonia le relance)

• Comptoirs d'échange

Faire un appel aux pros pour devenir comptoir d'échange -> Laurence fait une lettre demain en couplant 
l'appel pour répondre à Florence. Patricia demande à Café Brumes.

• Mem Annecy - 5 k followers sur Annecy

Alexia demande si possible de parler de la Gentiane sur son compte Insta

• Adhésions diverses : 

    SOL : réadhésion à faire -> Laurence demande à Marion

• Dossier ressources pour nouveaux membres

Laurence travaille un dossier ressources.




